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Liebe Mitglieder,

ich hoffe, Sie haben das vergangene Jahr trotz seiner
Turbulenzen und Wetterkapriolen gut gemeistert und
konnten die Feiertage sowie den Jahreswechsel im
Kreise Ihrer Liebsten bei bester Gesundheit genießen.
Zudem hoffe ich, dass Sie im Verlauf von 2023 die
Gelegenheit hatten, eines unserer malerischen
Gewässer zu besuchen und dort angenehme Stunden
beim Fischfang zu verbringen.

Im Namen des Vorstandes übermitteln wir Ihnen
herzliche Wünsche für das Jahr 2024 – vor allem
Gesundheit und Erfolg in all Ihren Vorhaben.

Wir würden uns sehr freuen, Sie auf unserer
bevorstehenden Jahreshauptversammlung am 09.02.2024
um 19:30 Uhr begrüßen zu dürfen. Wir bieten Ihnen
hierbei nicht nur einenRück- undAusblick, sondern auch
die Möglichkeit, sich für unserebevorstehende100-Jahr-
Feier anzumelden.Es gibt gelegentlich die Frage, warum
es noch keinen festen Veranstaltungsort gibt. Der Grund
dafür ist die mangelnde Teilnahme vieler Mitglieder am
Vereinsleben. Viele haben sich bei der Umfrage gegen
eine Feier entschieden, sodass wir diese Feier nur für
sehr wenige Mitglieder ausrichten. Da wir keine
genauen Personenzahlen haben, um eine realistische
Raumgröße auszuwählen, sind wir per Voranmeldung
vorgegangen.

Außerdem möchte ich darauf hinweisen, dass das
Jahrbuch zusammen mit der Fangmeldung und den
Satzungen aufgrund von Neuwahlen erst nach der
Jahreshauptversammlung verschickt wird. Der
frühestmögliche Versandtermin ist Ende Februar.

Nun freue ich mich, Ihnen in dieser kalten Jahreszeit
einen weiteren Newsletter vorstellen zu dürfen. Ich
hoffe, dass auch dieser wieder auf großes Interesse bei
Ihnen stößt.

Mit den besten Grüßen,
Lars Tiedemann

Besatz und Gewässer

Sehr geehrte Mitglieder,
ich möchte Ihnen einen kurzen Einblick in die
Tätigkeiten des Besatzobmanns 2023 geben.

In diesem Jahr gab es leider einige Turbulenzen, da wir
den ersten Gerichtsbeschluss bezüglich des Großensees
und dem dort verbotenen Karpfenbesatz nicht für uns
entscheiden konnten. Wir werden nun eine weitere
Instanz angehen.
Die Behördehat sich teilweise über ein Jahr Zeit gelassen,
um Hegepläne zu genehmigen. Aus diesem Grund
durften beispielsweise am Drüsensee im Jahr 2023
keine Fische besetzt werden. Inzwischen ist dieser letzte
Hegeplan jedoch genehmigt, wenn auch ohne Schleie
und nur mit 28 Karpfen der Größe K2, eine der Gründe
dafür ist die geringe Entnahme.

In diesem Jahr werden wir auch bei einigen Seen den
Besatz von Karpfen pausieren, da eine sehr hohe
Bestandsdichte vorliegt. Ebenfalls planen wir, per E-
Fischen in ausgewählten Bereichen des Sees eine
Bestandsaufnahme durchzuführen. Wir haben bereits
letztes Jahr positive Ergebnisse festgestellt, da wir
beispielsweise viele kleinere Karpfen und Zander
gefangen haben, was darauf hinweist, dass sich diese
beiden Fischarten auch in unseremGewässer reproduzieren.

In diesemZusammenhang erlaube ich mirdie Bitte,dass
Sie mir per E-Mail eine Nachricht oder ein Foto
zusenden, falls Sie Karpfen unter 30cm, kleine Schleien
oder Zander fangen. Dies hilft mir maßgeblich bei der
Planung der Besatzmaßnahmen.

Der Besatz in anderenGewässern verlief planmäßig, und
es konnten neben Zander und Aal auch Fischarten wie
die Quappe, der Karpfen oder die Schleie in unsere
Seen eingebracht werden.

Zudem erfreulich ist die 100% Förderung der
Meerforelle für die Bille. Hier werden zukünftig wieder
verstärkte Fischbesatzmaßnahmen in Zusammenarbeit
mit dem Bergedorfer Angelverein durchgeführt.

Ihr Lars Tiedemann

Digitalisierung SAV

Wie bereits vereinzelt bekannt ist, haben wir nun eine
SAV-App eingeführt in Form von der App „Angelroute“.

Diese soll zukünftig die Kommunikation innerhalb des
Vereins erleichtern und nach und nach die schriftlichen
Fangmeldungen ersetzen. Mitglieder, die bereits
verifiziert und angemeldet sind, können in Zukunft
gänzlich auf die handschriftliche Formverzichten undwerden
diese ab2024 auchnichtmehr zugestellt bekommen.
Außerdem planen wir einen Terminkalender, die Hütten-
buchung, Arbeitsdienste und vieles mehr in der App zu
implementieren. Auchdas Jahrbuchwird ab2025 für die
Benutzer dort verfügbar sein.
Wir freuen uns überweitere Anmeldungen in derApp. Bei
Anregungen, Ideen oder konstruktiver Kritik können Sie
sich gerne per E-Mail unter larstiedemann20@gmail.com
melden.

Gerne erklären wir Ihnen die App auch näher auf der
Jahreshauptversammlung.

Ihr Christoph Seifert
Vorstand für Öffentlichkeitsarbeit und Internet

Lob & Tadel … oder umgekehrt.

Sehr geehrte Mitglieder,
im Zuge der Gewässeraufsicht und Fischereikontrollen
mussten wir im letzten Jahr leider feststellen, dass es
neben der Mehrheit der sich absolut korrekt verhal-
tenden Zahl an Mitgliederneine dochnicht geringeZahl
an Anglern gibt, die ihren Vereinsverpflichtungen nicht
nachkommt.

Nicht mitgeführte oder unvollständige Fischerei-
dokumente, keine zusätzliche Boots-Leerung, lebender
Köderfisch, fehlerhafte Eintragungen im Bootsbuch, das
Fördern oder Tolerieren von Schwarzangeln (durch
mitangelnde Freunde oder Familienangehörige) und
weitere Verstöße gegen die Fischerei- und
Gewässerordnung sind die Themen, mit denen sich der
Vorstand befassen musste. Kommt dann noch
mangelnde Einsicht in das eigene Fehlverhalten hinzu,
wird es natürlich eng und der Vorstand muss
Konsequenzen ziehen, so dass es sogar zu einem
Vereinsausschluss kam. Oftmals ist es jedoch schlichte
Unwissenheit („oh, das habe ich gar nicht mitgekriegt“),
obwohl der Vorstand im Rahmen der Versammlungen
oder schriftlich per Mail, Newsletter oder auf der
Homepage meist mehrfach auf bestehende oder neue
Bestimmungen hingewiesen hat. Von daher möchte ich
appellieren: Lesen Sie sich die Papiere und die gültigen
Bestimmungen sorgfältig durch und verhalten Sie sich
entsprechend am und auf dem Wasser. Damit ersparen
Sie sich und unseren Aufsehern peinliche und
unangenehme Situationen. Und denken Sie bitte daran:
Unsere Aufseher üben diesen undankbaren Job
ehrenamtlich im Sinne des Vereins aus. Wie Sie alle
wissen, ist die Kontrolldichte an unserenGewässern sehr
dünn, was u.a. an der geringen Zahl an bestellten
Aufsehern liegt.
Der Vorstand würde es sehr begrüßen, wenn sich
weitere Mitglieder melden, um den Verein als Aufseher
zu unterstützen.
Positiv zu vermerken ist aber auch, dass es so gut wie
keine Streitigkeiten unter den Anglern gegeben hat, da
hört man von anderen Vereinen/Gewässern doch ganz
andere Geschichten. Lassen Sie uns gemeinsam dafür
einstehen, dass dies auch in Zukunft so bleibt. In diesem
Sinne wünsche ich Ihnen eine schöne und erfolgreiche
Saison 2024.

Sven Brux
Gewässerobmann

Jahresrückblick der SAV
Jugendgruppe

Mit dem Jahr 2023 geht ein vielseitiges und
spannendes Angeljahr für die SAV Jugendgruppe zu
Ende. In diesem Jahr hatten wir besonders viele
Higlights im Programm:

• Das erste Highlight war ein Wochenende an der Put
and Take Anlage „Oxriver“ in Dänemark.

• Im Juni hat uns unser Mitglied, Guide und AutorArnulf
Ehrchen nicht nur wieder zum Hechtangeln begleitet,
sondern auch an seinenprivaten See eingeladen, wowir
eine exklusive Angelei mit tollen Fisch erleben durften.

• Im Sommer fand dann das Karpfenangel-Coaching
statt, bei dem je ein erfahrener Karpfenangler
zusammen mit zwei Jugendlichen geangelt hat. So
wurden den Jungs die nötigen Kniffs und Tricks
beigebracht undeinen tiefenBlick indie Trickkistegewährt.
Marco Schmedemann von House of Baits hat für jeden
Jugendlichen einenEimer voll feinster Boiliesgesponsert.

• ImHerbst ginges mitdem bundesweiten „Catch &Clean
Day“ weiter. Auch in diesem Jahr konnten wir wieder
einegroßeMengeMüll rundumdenBarumer See sammeln,
den Nichtangler hinterlassen. Selbstverständlich haben
wir den Müll anschließend fachgerecht entsorgt. Nach
dem „Cleanen“ war uns auch das Anglerglück holdt und
wir konnten einige schöne Fische „Catchen“.

Aufgrund der höheren Reichweite, haben wir die
Berichte zu den Aktionen vornehmlich auf Instagram
(#sav_hamburg) und Facebook (SAV-Hamburg)
veröffentlicht. Folgt uns gerne und verpasst keinen Post
mehr. Als kleinen Ausblick auf das neue Jahr kann ich
hier schon verraten, die Termine sind bereits auf der
Homepage veröffentlicht,wir haben noch mal ordentlich
einen draufgelegt!
Das gesamte Jugendgruppenleiterteam wünscht tolle
Stunden amWasser!

Florian Freitag
Jugendgruppenobmann

Zu guter Letzt
Eine stimmungsvolle Impression vom
Königsangeln 2023 am Metzensee.

Vielen Dank an Dieter Heinze für das schöne Motiv!
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